
CES-PR/COMISSÃO DE DST/AIDS 
REUNIÃO DE 26/05/2011 

 
 
Participantes: Estiveram presentes nesta reunião: Sirlene Aparecida Candido 
do Fórum Paranaense de ONG/AIDS, Amaury Ferreira Lopes, Rômulo barroso 
Miranda Casa Pai Francisco, Maria de Fátima Oliveira Casa Pai Francisco, 
Adaizi C da Silva MST, Francisco Carlos SESA, Maria Raquel Basso SÓ VIDA, 
Márcia de Morais Tirapeli SO VIDA, Kátia Moreira SESA, Dino Grupo Amigos, 
Marcos Antonio Costa Pinheiro - Fórum ONG/AIDS, Andre Herreira RNP, João 
RNP, Nicely Tais Bittencourt – CREFITO/8, Elvis Rocha e José Domingues – 
CMS Cascavel, Josiane e Barbara Bueno – Marcela Prado. 
 

 
Justificativa de ausência : Livaldo Bento do MOPS, Helena Strabelli Pastoral 
da Saúde, 
 
Assuntos: Relatoria 
                   Fórum ONG AIDS 
 
Kátia trás uma fala do Hospital Oswaldo Cruz questi ona o porque das  
Ongs não  fazem visitas a pacientes internados, Sir lene questiona sobre a 
assistência social do mesmo, João da RNP Diz que fe chou um acordo 
com o mesmo. 
 
Discussão sobre o acontecimento da Reunião do Fórum  de Ongs/AIDS. 
Sirlene questiona  se os gestores têm algum parecer  das reuniões, Chico 
diz que ta no mesmo andar da reunião passada. 
 
Amaury pergunta sobre apoio para o encontro das PVH AS que acontecerá 
em Novo Hamburgo Rs Chico diz que a divisão encamin hou para o 
gabinete a demanda. 
 
 
Representantes das  Ongs no Fórum ressaltam a impor tância da 
realização das reuniões. 
 
A Coordenação enfatiza a importância da reunião do Fórum, mas lembra 
que todos devemos nos ater a sustentabilidade das n ossas ações Sirlene 
diz a Chico que as reuniões do fórum ta garantida n o PAM. 
 
Francisco esclarece sobre a questão da sustentabili dade e sugere 
discussões mais amplas.  
 
Rômulo coloca que o PAM pode e deve  fornecer condi ções para 
realização das reuniões. 
 
Sirlene apóia a colocação de Rômulo e lembra que es tá pactuado no PAM.  
 
 



 
Francisco sugere também, discussão sobre o PAM, num  outro momento. 
 
Ocorrerá em Porto Alegre o ERONG/Região Sul, em ago sto de 2011. 
 
Amauri expõe que o Paraná tem 13 vagas para o ENONG / Belém do Pará. 
 
Definição sobre o nome do representante que vai fal ar sobre UNGÁS na 
oficina durante a Conferência e será o Jair Brandão  de Pernambuco. 
 
A Comissão de DST/AIDS aprova o RAG e o Plano de Sa úde. 
 
Acontecerá em Brasília a reunião da  ANAIDS (Articu lação Nacional de 
AIDS) nos dias 16 e 17 de junho de 2011. Representa ntes de Fóruns, 
Redes e Conselho Nacional de Saúde Houve uma discus são sobre se 
seria do fórum ou do Ces  ?? A comissão achou impor tante a participação 
e recomendou ao pleno o nome dão Amaury.  
 
Comissão DST/AIDS solicita ao CES envio de um  repr esentante para 
ANAIDS-Amauri Ferreira Lopes. 
 
Reunião encerrou as 15:30h. 
     

 
Curitiba, 26 de Maio de 2011. 
 
Relatora: Nicely Tais Bittencourt. 
 
Coordenadora: Sirlene Aparecida Candido. 

 
 
 


